

Heynckes la arma

El técnico del Real Madrid recrimina a Lorenzo Sanz sus declaraciones sobre el Barça y el presidente blanco le ordena que se limite a entrenar

► MARÍA BRETONES
MADRID

Cuando más calmadas estaban las aguas en el seno de la familia madridista, el técnico blanco, Jupp Heynckes, hizo estallar ayer la bomba al recriminar a la directiva del Real Madrid las declaraciones vertidas sobre el Barcelona y su supuesta 'alianza' con la tan nombrada Virgen de Fátima.

"Los directivos del Madrid deben ser más prudentes en sus declaraciones. Es importante que se hable en el terreno de juego y no fuera de él. Ese ha sido siempre mi lema y aún lo sigue siendo", aclaró el alemán, en la rueda de prensa posterior al entrenamiento del equipo madridista en la Ciudad Deportiva.

Las afirmaciones de Heynckes cayeron como un jarro de agua fría entre la cúpula de la entidad blanca y su reacción no se hizo esperar. Tan sólo unas horas después, el presidente Lorenzo Sanz desacreditó al entrenador germano al asegurar que "la política de declaraciones de la marca la directiva y el presidente y no los profesionales. Es él el que tenía que haber sido más prudente".

El máximo mandatario madridista delimitó además la labor de Heynckes a los terrenos de juego: "Los profesionales que se dedican a lo suyo, que es jugar y a entrenar", apuntó, y se preguntó en voz alta por qué el técnico alemán no ha extendido su petición de cautela a los directivos del Barcelona. "Me parece bien que pida prudencia, pero me hubiera gustado que hubiera dicho lo mismo de José Luis Núñez y Juan Gaspard. Eso hubiera estado mejor".

La polémica surgida ayer ha acabado con dos meses y medio de paz en el club de Concha Espina. La última vez que directiva y cuerpo

técnico dejaron al aire sus desavenencias fue el pasado mes de agosto. Entonces, Heynckes se desgañaba pidiendo un central, mientras desde los despachos se le pedía paciencia.

La llegada de Aitor Karanka provocó que Lorenzo Sanz zanjara las diferencias con un órdago a la grande: "Ahora que se dedique a jugar y a ganar la Copa de Europa".

El envenenado cruce de palabras no sólo empaña la imagen de balsa que estaba exportando el Madrid a la Liga y a Europa, sino que, además, calienta el ambiente de cara al partido que hoy disputarán los blancos en el Multiusos de San Lázaro.

El conjunto madridista, que viajó ayer por la tarde, buscará en Santiago reducir a la mínima expresión la diferencia con el líder azulgrana, aprovechando que los catalanes están en crisis.

Esta vez no habrá rotaciones inesperadas en el once titular. Seedorf jugará de inicio por la banda derecha, Mijatovic y Morientes serán la pareja de ataque y Chendo será el lateral diestro, ya que Jaime está sancionado y Panucci está en Italia. Amavisca jugará por la banda izquierda en lugar de Zé Roberto, convocado con Brasil, mientras que Sanchís, con amigdalitis, e Illner, con su 'eterna' lumbalgia, se caen de la lista.



LORENZO SANZ

LA LIGA (11ª JORNADA)

COMPOSTELA (14º, 10 puntos)
Ponk, Mauro, Nacho, Lekumberri, Bellido, Viedma, José Ramón, Fabiano, Penev, Ohen y Llorente.

REAL MADRID (2º, 21 puntos)
Cañizares, Chendo, Hierro, Karanka, Roberto Carlos, Seedorf, Redondo, Amavisca, Raúl, Mijatovic y Morientes.

Árbitro
Rodríguez Martel (Colegio Canario).

Estadio
San Lázaro (21:00, Canal +).



CHAPARRÓN Heynckes y Roberto Carlos, bajo la lluvia, en el entrenamiento de ayer del equipo.

Vázquez, sin Passi ni Popov, recurre al filial de Tercera para intentar frenar al Madrid

El entrenador del Compostela, Fernando Vázquez, ha tenido que recurrir a jugadores del filial de Tercera División para completar la convocatoria de cara a la visita hoy

del Real Madrid a San Lázaro, ya que sólo tiene 16 hombres del primer equipo disponibles y la mayoría ocupan posiciones ofensivas. A las

ausencias que ya tenía el pasado fin de semana se unieron Passi, lesionado, y el ruso Popov, convocado con su selección. Lekumberri y Bellido serán de nuevo los hombres

que ocupen el centro de la defensa. Fernando Vázquez reconoció ayer que "jugando bien tenemos más posibilidades de ganar al Madrid". El técnico compostelano recordó que "contra el Barcelona lo hicimos bien,

aunque al final nos empataron. Espero jugar igual que contra el Barça, pero no tenemos las mismas posibilidades contra todos los equipos. En mi opinión, el Madrid defiende mejor y tendremos problemas en ataque. Por otra parte, el

centrocampista Goran Saula pasó ayer por el quirófano. El jugador yugoslavo fue operado con éxito, según los doctores, de una rotura de ligamento anterior cruzado y estará fuera de los terrenos de juego seis meses.

EN EL BERNABÉU

Álvaro vuelve un año después

Álvaro Benito vuelve a una convocatoria del Madrid un año después de su grave lesión. El delantero, que sufrió la triada en Las Palmas en un partido de la selección sub 21, viajó a Santiago, aunque podría ser descartado ya que la lista la componen 18 hombres. Aunque no tiene ficha con el primer equipo, si la tiene como jugador del filial, por lo que podría reaparecer.

Hierro: "Estoy a punto"

Fernando Hierro hizo una última prueba en el entrenamiento de ayer de cara al partido de hoy en Compostela. El central señaló que "no me he resentido de las molestias en la pierna y estoy a disposición del entrenador". El malagueño destacó que "con tantas bajas como tiene el equipo, hay que jugar como sea este encuentro".

Chendo: "Vamos a ganar"

Debido a las bajas de Panucci y Jaime, Chendo será titular tras recuperarse de una lesión. El lateral aclaró que "estoy mejor de lo esperado, porque sólo llevo unos días entrenándome al mismo ritmo que mis compañeros, pero la confianza del entrenador hace que todo vaya incluso más deprisa". Sobre el partido, el de Totana señaló que "vamos a ganar porque es un partido muy importante".

Victor: "Somos superiores"

El centrocampista blanco reconoció que el rival de hoy "juega muy organizado atrás y en el contragolpe tiene jugadores con gol en sus botas. La cosa va a estar en nosotros, en que derrochemos más energía física y en que después nos impongamos porque somos superiores en calidad".

CREMA MOYA